



Obdachlosigkeit geht uns alle an

Kältehilfeplätze langfristig sichern
Hitzeschutzplan rettet Leben

Wohungs- & Obdachlosigkeit geht uns alle an: Immer mehr Menschen haben Angst, ihre Rechnungen nicht mehr bezahlen zu können und ihre Wohnung zu verlieren. Ebenso leben zahlreiche obdachlose Menschen unter uns – teils sichtbar, teils unsichtbar. Oft werden sie nur verjagt anstatt Hilfe zu erhalten. Doch kein Mensch lebt freiwillig auf der Straße!

Kältehilfe & Hitzeschutz: Wir brauchen mehr und langfristig gesicherte Kältehilfeplätze. Doch auch die Sommerhitze kann Menschenleben gefährden. SPD-Gesundheitsstadträtin Carolina Böhm hat einen Maßnahmenplan erarbeitet, der neben Aufklärung auch kühle Orte und kostenloses Trinkwasser umfasst.

Zurück in die eigene Wohnung: Wir unterstützen Initiativen wie Housing First und das Wohnraumbündnis und setzen uns für einen Duschbus und kostenlose Hygieneartikel ein.

Für Sie im Ausschuss für Soziales, Pflege, Arbeit und Senior*innen:



Bettina Kirsch

Juliana Kölsch

Haben Sie Fragen, Wünsche oder Kritik?
Wir freuen uns auf Ihre Nachricht:

**SPD-Fraktion Steglitz-Zehlendorf
Rathaus Zehlendorf
Kirchstraße 1/3, 14163 Berlin**

post@spd-fraktion-steglitz-zehlendorf.de
Telefon (030) 90 299 53 17